

Emile

LE MAGAZINE D'ÉMILE GARCIN PROPRIÉTÉS • NUMÉRO 03

PARIS

Hommage
à Mallet-Stevens

LUBERON

La plus belle
propriété
du Sud Luberon

NORMANDIE

La "folie"
de Claude Lelouch

INSPIRATIONS

Olivia Putman
Pierre Sauvage
Louis-Albert de Broglie

PORTFOLIO

Vente ou location
saisonnnière
Notre sélection de biens

Emile Garcin
PROPRIÉTÉS
SINCE 1963

TableBooks

SÉLECTION ÉCLECTIQUE À LIRE COMME À FEUILLETER
POUR DÉCOUVRIR, RÊVER, S'INSPIRER.

AN ECLECTIC SELECTION TO READ OR TO LEAF THROUGH,
TO DISCOVER, DREAM AND FIND INSPIRATION.



1
Comment recevoir à la française
(Editions de La Martinière)

Choix des convives, invitation, plan de table... un ouvrage pour découvrir les codes du savoir-vivre français, signé de la spécialiste du genre, Jacqueline Queneau.

Choice of guests, invitation, table plan ... A book to teach you everything there is to know about French savoir-vivre, signed by the specialist in the domain, Jacqueline Queneau.

2
Egoïste
17^{ème} opus réalisé par Nicole Wisniak, ce collector XXL réunit entre autres les photos de Paolo Reversi, dont une série de nus de l'Irannienne Golshifteh Farahani et des portraits de Cate Blanchett, et des textes inédits de plumes célèbres.

17th opus created by Nicole Wisniak, this XXL collector brings together, among others, photos by Paolo Reversi, including a series of nudes of the Iranian Golshifteh Farahani and portraits of Cate Blanchett, and unpublished texts by famous writers.

3
Jean Prouvé Architectures
(Edition Galerie Patrick Seguin)

Un coffret édité par la galerie parisienne détentrice de la plus importante collection d'architectures de Jean Prouvé où découvrir 5 monographies de ses incroyables maisons démontables (www.patrickseguin.com)

A box set published by the Parisian gallery, which holds the largest collection of architecture by Jean Prouvé, where it is possible to discover 5 monographs of his incredible demountable houses (www.patrickseguin.com)

4
Parfums d'herbes
(Actes Sud)

Thierry Thorens, qui dirige le restaurant La Chamade à Morzine, livre ici, à travers plus de trois cent cinquante recettes originales, les secrets de plus de soixante herbes.

Philippe Rochat, who runs the restaurant La Chamade in Morzine, through over three hundred and fifty original recipes, shares the secrets of over sixty herbs.

5
100 Contemporary Concrete Buildings
(Taschen)

Deux volumes écrits par Philip Jodidio, l'un des auteurs les plus lus dans le domaine de l'architecture, qui mettent en lumière les réalisations à base de béton de ces dernières années, de Zaha Hadid à Herzog & de Meuron en passant par Rudy Ricciotti et James Turrell.

Two volumes written by Philip Jodidio, one of the most read authors in the field of architecture, which highlight the concrete based creations of recent years, from Zaha Hadid to Herzog & de Meuron, as well as Rudy Ricciotti and James Turrell.

6
The Ultimate Kitchen Guide
(Beta Plus)

Ce beau livre trilingue de l'éditeur belge spécialisé dans les intérieurs chics est un vivier de cuisines, lieux de vie conviviaux, raffinés et chaleureux devenus points de ralliement familiaux et amicaux.

This beautiful trilingual book by the Belgian publisher specialised in chic interiors is overflowing with kitchens that are convivial, refined and welcoming living spaces, which have become gathering points for family and friends.